

Ausschussmitglied Herr Engelhardt von der SPD-Fraktion weist auf Grundlage des Antrages vom 12.01.2010 auf die bestehende Problematik der Busverbindung zwischen Lüftelberg und Meckenheim, hier speziell auf die Verbindung mit der Neuen Mitte hin. In diesem Zusammenhang wird darüber hinaus auch die Unzuverlässigkeit des Taxibusses angemahnt.

Daran anschließend macht Ausschussmitglied Herr Dickmann auf die Thematik der Schulbusverbindung nach Bad Godesberg aufmerksam und dass diesbezüglich an einer Taktanpassung in den stark frequentierten Mittagsstunden gearbeitet werden soll. Weiterhin wird die Anbindung Lüftelbergs an das Schulzentrum in Merl bemängelt, die zeitaufwendiger und aufgrund der Umsteigeproblematik auch unattraktiver geworden ist. Ein Verlust von Schülerzahlen aus Lüftelberg an die Nachbarkommune Rheinbach könnte somit ungewollt unterstützt werden.

Die Verwaltung erklärt, dass sie in Absprache mit dem Rhein-Sieg-Kreis sowie mit den Vertretern des RVK kurzfristig an Verbesserungen arbeiten werde. Ebenso werden bezüglich des Taxibusses gemeinsame Lösungsansätze erarbeitet. Eine Diskussion mit den Vertretern der RVK und des Rhein-Sieg-Kreises im Ausschuss für Stadtentwicklung kann angedacht werden. Eine von Ausschussmitgliedern angesprochene eigenständige Bürgerinformationsveranstaltung als Plattform zu allen angefallenen Problemstellungen ist von Seiten der Stadtverwaltung jedoch nicht beabsichtigt.